

FPII

Patroli Dialogis Oleh Polsek Ciracap Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.FPII.OR.ID

Nov 24, 2023 - 15:43



Patroli Dialogis Oleh Polsek Ciracap Polres Sukabumi

Sukabumi, 24 November 2023 - Pukul 08.00 WIB, Bhabinkamtibmas Desa Waluran, AIPDA Hendarko, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) dengan penuh semangat. Bertempat di Kp. Pangkalan Rt 03/04, Waluran, Kabupaten Sukabumi, kegiatan tersebut merupakan bentuk silaturahmi yang tak hanya sekadar sapaan, tetapi juga mengusung pesan-pesan penting untuk keamanan dan ketertiban masyarakat.

Dalam kesempatan tersebut, AIPDA Hendarko tidak hanya menyampaikan salam hangat, namun juga memberikan himbauan kepada warga Desa Waluran. Salah satu poin penting yang disampaikan adalah menjaga kondusifitas dan saling menghormati satu sama lain menjelang tahun politik 2024. Pesan ini sebagai upaya preventif untuk mewujudkan pemilu yang damai dan tertib.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan masyarakat untuk mewaspadai tindakan pidana penjualan orang dengan dalih tawaran kerja dan iming-iming gaji besar. Himbauan ini menjadi langkah antisipasi agar masyarakat tidak menjadi korban praktik kejahatan tersebut.

Dalam konteks lingkungan hidup, AIPDA Hendarko juga menyoroti masalah pembakaran lahan untuk membuka lahan pertanian. Ia menekankan bahwa tindakan ini dapat merugikan lingkungan, menciptakan pencemaran udara, dan dapat dipidanakan. Himbauan ini sebagai bagian dari edukasi lingkungan hidup untuk menciptakan kehidupan yang seimbang dan berkelanjutan.

Tak hanya itu, Bhabinkamtibmas juga mengajak masyarakat untuk berperan aktif dalam keamanan lingkungan sekitar. Memberikan informasi kepada pihak kepolisian jika menemukan adanya indikasi kegiatan menyimpang yang dilakukan oleh remaja adalah upaya bersama dalam menjaga ketertiban dan keamanan wilayah.

Hasil kegiatan ini melaporkan bahwa semua berjalan dengan tertib dan penuh keakraban. Dalam dokumen terlampir, terlihat momen kebersamaan antara Bhabinkamtibmas dan warga Desa Waluran. Kesuksesan kegiatan DDS ini menjadi bukti nyata bahwa polisi sebagai mitra masyarakat tidak hanya menjalankan tugas keamanan, tetapi juga menjalin hubungan yang harmonis dengan warga.

Kapolsek Ciracap, IPTU H. Dudung A. Jamin,SH,SM, MH, menyampaikan apresiasi atas keberhasilan kegiatan ini. Beliau menekankan pentingnya peran aktif Bhabinkamtibmas dalam membangun kepercayaan dan keamanan bersama. Dengan demikian, kegiatan ini tidak hanya berujung pada silaturahmi, tetapi juga sebagai langkah konkret menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat Desa Waluran. Hormat kami, Kapolsek Ciracap, IPTU H. Dudung A. Jamin,SH,SM, MH.